

N a c h r u f

Am 2. Oktober 2016 verstarb

unsere ehemalige Mitarbeiterin

Elke Koch

im Alter von 72 Jahren.

Die Verstorbene war vom 01.01.1986 bis zum 31.07.2004 bei der Stadt Petershagen beschäftigt. Mit Ihrer Ausbildung bei der Bundesversicherungsanstalt für Angestellte war sie für die Bürgerinnen und Bürger eine kompetente Ansprechpartnerin in allen Fragen zur Rente.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Petershagen trauern um eine ehemalige Kollegin, die durch ihre beruflichen Fähigkeiten, charakterlichen Eigenschaften und ihrem uneigennützigem Einsatz zum Wohle der Allgemeinheit bei Vorgesetzten und Kollegen beliebt und geachtet war.

Wir werden der Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.
Ihrer Familie gilt unser Mitgefühl.

Petershagen, 10. Oktober 2016

Stadt Petershagen

Dieter Blume
Bürgermeister

Heiner Strohmeier
Personalratsvorsitzender